



COSMÉTICA NATURAL Y ECOLÓGICA

gotagota  
naturabi

# UNIVERSO

Gotagota



La línea de cosmética natural y ecológica Gotagota ofrece una amplia gama de productos holísticos con los que se unen cuerpo, mente y alma. Elaborada con aceites vegetales y esenciales de primera calidad, permite la unión perfecta para todo tu ser. Sus propiedades traspasan la piel despertando tus sentidos, generando así un estado de bienestar global. Sus olores y texturas se adaptan a los diferentes tipos de pieles y aportan limpieza, hidratación, nutrición y cuidado de la forma más natural posible.

Gotagota ofrece productos respetuosos con el medio ambiente y libres de tóxicos, en envases de cristal, aptos para todos los sexos y edades. Testada dermatológicamente, cumple con la Declaración Responsable de Fabricación de Productos Cosméticos de la Asociación Española de Medicamentos y Productos Cosméticos. Además nuestras fórmulas están homologadas para que puedan ser vendidas en la Unión Europea y están certificados por Bioinspecta BioVidaSana, con exhaustivos controles de calidad. Y por supuesto, no testados en animales. Gotagota es Cruelty free.



# ACEITES

## *Esenciales*

Las gotas, que concentran la materia volátil de las plantas aromáticas y los frutos, contienen múltiples propiedades beneficiosas para el cuerpo y la mente. La cosmética natural de Gotagota nos permite sentirlos a través del olfato con inspiraciones conscientes o a través de la piel aumentando la percepción sensorial.

Los estímulos que genera en el sistema olfativo o circulatorio envían señales que actúan en las regiones asociadas a las emociones y los procesos vitales. Son un auténtico regalo de la naturaleza por sus numerosas propiedades.

# FUENTE

*Vital*



# GEL LIMPIADOR FACIAL *Natural*

Apto para todo tipo de pieles, el Gel Limpiador Facial Natural elimina en profundidad toda las impurezas del rostro y desinfecta, aportando frescor y descanso a la piel. Se puede aplicar por la mañana y por la noche y está compuesto por cuatro aceites esenciales, que penetran en las capas de la piel y combinándola con otra de las cremas se potencian sus resultados. Además se puede utilizar a diario como desmaquillante (excepto de la zona de los ojos). Se aplica efectuando un suave masaje sobre el rostro y el cuello húmedos efectuando un suave masaje, para posteriormente aclarar con agua. Está compuesto por un 88,01% de ingredientes de origen ecológico y por un 99,58% de ingredientes de origen natural.



**Naranja amargo**





# CONTORNO DE

*ojos*

El contorno de ojos natural de Gotagota Naturabi, elaborado a partir de aceite de rosa mosqueta y jara, es apto para todo tipo de pieles. Su efecto reparador y reafirmante, permite recuperar la frescura y vitalidad perdida con el paso de los años.

Su aplicación en el contorno de los ojos y el labio superior, aporta suavidad y un efecto antiedad global fruto de la alta concentración de aceites esenciales. Está compuesto por un 20,49% de ingredientes de origen ecológico y por un 99,24% de ingredientes de origen natural.

**Rosa Mosqueta  
y Jara**



# CREMA FACIAL NUTRITIVA *Natural*

Creada a base de aceites vegetales y esenciales de jojoba y geranio, la Crema Facial Nutritiva Natural está indicada para pieles mixtas. Mantiene el equilibrio hídrico de la piel, y proporciona elasticidad, eliminando el exceso de grasa en la zona T e hidratando la piel seca de las mejillas. Además, aporta luminosidad y reafirma gracias a su efecto antiarrugas. Alivia los picores, las rojeces y las descamaciones de dolencias como la dermatitis atópica y la psoriasis. Está compuesta por un 45,04% de ingredientes de origen ecológico y por un 99,63% de ingredientes de origen natural.



**Jojoba**



**Geranio**



# CREMA FACIAL CALMANTE *Natural*

Desarrollada a partir de aceites esenciales de romero y naranja amargo, la Crema Facial Calmante Natural está indicada para pieles grasas. Aplicando una pequeña cantidad en el rostro con un suave masaje logramos activar sus propiedades seborreguladoras y calmantes que dan equilibrio a los tejidos. Es ideal su aplicación, en caballeros, después del afeitado. Está compuesta por un 87,01% de ingredientes de origen ecológico y por un 99,57% de ingredientes de origen natural.



**Naranja amargo**



**Romero**

# CREMA FACIAL HIDRATANTE *Natural*

La crema facial hidratante natural, indicada para pieles secas, regenera, hidrata y proporciona elasticidad a los tejidos gracias a las propiedades de la rosa mosqueta, el argán y la jara. Los aromas de los aceites esenciales proporcionan un estado de bienestar personal, en el momento de los procesos de autocuidado tan necesarios para el desarrollo físico y emocional de todos y todas. Está compuesta por un 36,38% de ingredientes de origen ecológico y por un 99,63% de ingredientes de origen natural.



**Rosa Mosqueta  
y Jara**



**Argán**

# CREMA FACIAL PURIFICANTE

*Natural*

Crema Facial Purificante Natural de Gotagota está compuesta por aceites vegetales y esenciales que regulan el sebo y secan y cicatrizan los granos provocados por el acné. Tras la aplicación los seca y favorece su cicatrización, al mismo tiempo que los previene. Aporta luminosidad natural, hidratando y calmando a la piel. Es ideal para después del lavado y aumenta su eficacia en combinación con el Gel Espumador Facial. Está compuesta por un 87,87% de ingredientes de origen ecológico y por un 99,55% de ingredientes de origen natural.



**Romero**



**Espliego macho**



**Árbol del té**

